



**\*\*english version below\*\***

### **Call for Posters: Gestalte ein Poster zu internationalen Partnerschaften in der Hochschulbildung**

Hast du zur Entwicklung akademischer Netzwerke beigetragen oder lokale und/oder internationale Partnerschaftsprojekte aufgebaut? Teile deine Erfahrungen, indem du ein aussagekräftiges Poster gestaltest, das zeigt, wie du internationale Kooperationen und Partnerschaften in der Hochschulbildung gefördert, entwickelt oder vertieft hast. Dein Poster wird am 23. Mai 2025 in der digitalen Galerie (gather.town) der Teaching Futures 2025 ausgestellt, so dass andere von deinen Erfahrungen, Projekten oder Initiativen profitieren und sich mit dir vernetzen können.

Dein Poster kann folgende Aspekte hervorheben:

- ✓ Erfolgreiche Partnerschaftsinitiativen.
- ✓ Strategien zum Aufbau akademischer Netzwerke.
- ✓ Wirkungsvollen Kooperationen auf lokaler oder globaler Ebene.

**👥 Zielgruppe:** Der Call richtet sich an Studierende, Lehrende und Interessierte

**📅 Einsendeschluss:** 11. Mai 2025

**📧 Einreichung an:** [Redaktionidit@admin.uni-giessen.de](mailto:Redaktionidit@admin.uni-giessen.de)

**📄 Format** (Nutze z.B. PowerPoint, Canva oder andere Drittanbieter)

- .png oder .jpg-Format
- Hochformat
- Mindestbreite 600 Pixel (15,88 cm)
- Mindesthöhe 1000 Pixel (26,46 cm)
- Maximale Dateigröße ist 3 MB
- Kein Transparenter Hintergrund

Nutze die Gelegenheit, deine Arbeit zu präsentieren, zu diskutieren und andere zu inspirieren! Sei dabei und fördere die Entstehung neuer Partnerschaften in der Hochschulbildung!



**\*\*english version\*\***

### **Call for Posters: Design a Poster on International Partnerships in Higher Education**

Have you been involved in building academic networks or developing local and/or global partnership projects? Share your experience by creating a visually engaging poster that showcases how you or your institution have fostered, developed, or maintained collaborations and partnerships in higher education. Your poster will be shown in a digital gallery (gather.town) for others to get acquainted with your ideas.

Your poster can highlight:

- ✓ Successful partnership initiatives.
- ✓ Strategies for building academic networks.
- ✓ Impactful collaborations at local or global levels.

**👥 Target Group:** The call is aimed at students, educators, and interested individuals.

**📅 Deadline:** before May 11, 2025

**✉️ submit to:** [Redaktionnidit@admin.uni-giessen.de](mailto:Redaktionnidit@admin.uni-giessen.de)

**📄 Format** (you can use PowerPoint, Canva or another third-party application)

- .png or .jpg format
- portrait
- Minimum width 600 px (15.88 cm)
- Minimum height 1000 px (26.46 cm)
- Maximum file size 3 MB
- No transparent background

This is your chance to illustrate, discuss, and inspire others with your work! Join us in encouraging the creation of partnerships in Higher Education!